

休校期間中における学習指導の取組について

令和2年5月15日
岡山県立岡山城東高等学校

長期の休校にあたり、本校では登校日の指導やICTを活用した家庭学習の指示や動画配信など、登校日と自宅での学習を双方にリンクさせながら取組を行っています。校内では、ICT活用のプロジェクトチームを立ち上げ、教員対象の校内研修を複数回行うなど研究を進めています。現在、YouTube授業動画の公開やオンライン授業の可能性なども研究し、一部実践も行っているところです。

1 登校日の設定と質問対応

1年次は、水曜日、2年次は木曜日、3年次は火曜日（事前申告者のみ）と金曜日の午前中に登校日を設け、健康観察と、課題の回収と課題の指示等を行っている。また、教科によっては、課題内容のポイントなどを短時間で説明する講座形式での対応も行っている。

2 各家庭への情報発信について

1、2年次はClassiを用いて、各教科からの課題の連絡、授業プリントや資料のダウンロード、動画の視聴などができるようにしている。

3年次生は、G Suite for Education のサービスを活用し、同様の連絡を可能にする予定である。

* G Suite for Education は、今後1、2年次生も活用できるようにする予定である。

3 遠隔授業等

現在、複数の教科で、Classi、YouTube で授業動画を配信し、アクセスのためのアドレス等を生徒に伝える形で発信している。